

## INDUSTRIA MINERA

# Geoblast S.A. anunció a Alfredo Ponce como nuevo gerente general

En este nuevo cargo, Ponce tendrá como objetivo continuar con el crecimiento sostenible de la empresa, además de trabajar por el compromiso con la calidad e innovación.

En el marco de una ceremonia celebrada el pasado 19 de febrero en el Hotel Sheraton de Santiago, Geoblast S.A., una de las empresas líderes en servicios de ingeniería y consultoría para el sector minero nacional, oficializó el nombramiento de Alfredo Ponce como su nuevo gerente general.

Alfredo, ingeniero civil en minas y máster en Administración con más de 20 años de experiencia, asume este nuevo rol tras haber desempeñado el cargo de subgerente general de Geoblast desde abril de 2023. Su trayectoria incluye posiciones clave en empresas pertenecientes a la minería, tales como Cerro Colorado y Codelco División El Teniente, así como consultorías geotécnicas en proyectos de minería subterránea y a rajo abierto. Ha complementado su experiencia con estudios especializados en Administración de Operaciones y Geomecánica aplicada al diseño minero.



"Este nuevo capítulo en nuestra dirección ejecutiva nos permitirá seguir creciendo de manera sostenible y fortaleciendo nuestro compromiso con la calidad e innovación en todos los niveles".

Alfredo Ponce,  
gerente general  
de Geoblast S.A.

Este nombramiento se produce tras la gestión de Cristián Álvarez, quien ocupó la gerencia general desde diciembre de 2019. Álvarez, cuyo liderazgo resultó fundamental para la consolidación de hitos estratégicos de Geoblast S.A., como la diversificación de nuevas líneas de negocio asociado a tecnologías, además de la apertura de operaciones en Brasil y potenciar las operaciones en Perú, continuará aportando al desarrollo de la compañía desde su posición como

director general del Grupo de Empresas Geoblast.

"Este nuevo capítulo en nuestra dirección ejecutiva nos permitirá seguir creciendo de manera sostenible y fortaleciendo nuestro compromiso con la calidad e innovación en todos los niveles", afirmó Ponce. Además, explicó que en este nuevo liderazgo buscará consolidar aún más el rol de la compañía como socio clave en el desarrollo de operaciones mineras más seguras, eficientes y sostenibles.



Geoblast S.A. ofrece soluciones integrales para la mediana y gran minería, incluyendo ingeniería de perforación y tronadura, geotecnia, geología, monitoreo geotécnico y desarrollo de proyectos innovadores, adaptadas a los desafíos más exigentes del sector.